



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/80356

12/08/2015

205797

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS); PEZZI CERETO, Manuel (GS)

#### **RESPUESTA:**

En relación con la información solicitada, se indica que en el mes de junio de 2015 ha finalizado la redacción del “Proyecto de consolidación y restauración de varios tramos de muralla del Albaicín, en Granada (Torre de las tres caras, Puerta de Hernán Román, Plaza Cementerio San Nicolás, 4 y 5, y Horno San Agustín, 16)”, lo que ha supuesto una inversión en 2015 de 51.714,43 euros. Por otra parte, ha comenzado la tramitación del expediente para la ejecución de las obras, encontrándose en preparación su licitación pública por importe total de 1.727.879,83 euros y un plazo de ejecución de 18 meses. La inversión prevista en concepto de dirección de obra es de 44.326,66 euros.

Madrid, 23 de septiembre de 2015